
Verbale n°  4 del  Consiglio d’Istituto del 17.04.2012 

 

 

Alle ore 18.10 La Presidente del Consiglio dichiara aperta la seduta con il seguente o.d.g. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Conto Consuntivo 2011 ( relaziona il DSGA) 

3. Modifiche al programma annuale ( relaziona il DSGA) 

4. Attività integrative 2011/2012: modifiche ed integrazioni 

5. Eventuali e varie 

 

Risultano assenti giustificati: 

- per la componente genitori: sig. Benzoni Massimiliano; sig.ra Casella Marina 

 

E’ presente all’incontro il DSGA sig.ra Giovina Anna Quarta. 

La Presidente del Consiglio, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta  la 

seduta. 

 

 

Punto 1 all’ordine del giorno 

 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 

 

DELIBERA n. 07 

 

 

Punto n. 2 all’ordine del giorno 

 

La Dirigente e la Presidente del Consiglio invitano il DSGA ad illustrare ai presenti il documento 

relativo al Conto Consuntivo per l’anno  2011. 

La Dsga prima di sottoporre al Consiglio il documento nelle sue parti costitutive (Modello H – 

Conto finanziario e Modello K – Conto del Patrimonio corredati da tutti gli altri allegati)  sottolinea 

le difficoltà incontrate per compilazione del modello K da imputarsi prevalentemente alla 

frammentarietà e al ritardo delle indicazione dettate dal  M.I.U.R e riguardanti il rinnovo degli 

inventari. Evidenzia che l’Istituto, nei primi mesi del 2011, come previsto dal D.I. 44/2001, aveva  

già effettuato la  ricognizione inventariale,  il discarico del materiale inutilizzabile e il conseguente 

rinnovo dell’inventario; in seguito alle indicazioni del Ministero (nota prot. n.8910 del 01/12/2011) 

l’Istituto ha dovuto rifare il rinnovo inventariale e, quando il lavoro era già concluso e il Modello K 

già compilato e approvato dalla Giunta Esecutiva, il MIUR ha dettato ulteriori istruzioni (nota 

n.2233 del 2/4/2012). Naturalmente tutto è stato rielaborato e i modelli sono stati adeguati alle 

ultime disposizione. La relazione illustrativa del conto consuntivo, che era già stata inviata a tutti i 

componenti del consiglio, è stata quindi modificata nella parte riguardante i beni patrimoniali. Nella 

stessa relazione, inoltre, è stato corretto  un errore materiale presente alla pagina 2 relativo alla data 

del  fondo di cassa iniziale  che doveva essere 1/1/2011  e non 1/1/1012  come scritto erroneamente. 

La Dsga approfitta dell’occasione per esprimere la propria  preoccupazione relativa alla scarsità di 

risorse finanziarie: il Ministero continua a non saldare i debiti pregressi e il Comune di Como  non 

ha ancora comunicato l’entità del finanziamento per l’anno in corso.  

Sottolineando il perdurare dell’incertezza  circa  la disponibilità dei fondi, già evidenziata anche in 

occasione della predisposizione del Programma Annuale, la Dirigente e la Dsga vogliono 

condividere con il Consiglio di Istituto, come per gli anni passati,  la scelta di liquidare gli stipendi 

del personale supplente con le risorse presenti in cassa. 



Il Consiglio d’Istituto propone  di poter contattare i Consigli di altri Istituti cittadini per poter creare 

una rete  al fine di confrontarsi e condividere scelte relative la gestione degli aspetti economici. 

La signora Marchesotti (componente genitori) pone l’attenzione su l’inadeguatezza di una  frase   

posta a conclusione della relazione : “ …progetti... realizzati con il contributo delle famiglie; queste 

d’altra parte appartengono ad un livello socio-economico elevato …”. 

Non riconosce infatti  in tale affermazione la realtà di tutti i genitori della scuola; anche gli altri 

membri del Consiglio concordano nel dire che il sostegno economico dato dalle famiglie è da 

attribuirsi  ad una reale adesione e apprezzamento delle attività proposte dalla scuola. 

Dopo breve discussione, il  Consiglio  d’Istituto, accertata la regolarità della seduta, visti gli artt. 18, 

29, 58 e 60 del Decreto Interministeriale 1/2/2001 n. 44; vista la documentazione predisposta 

Direttore SGA e  la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico e del Dsga; visto il parere 

favorevole della Giunta Esecutiva; visto  il parere del Collegio dei Revisori dei Conti, giusta verbale 

n. 2012/004 del 17/04/2012; all’unanimità, DELIBERA di approvare il Conto Consuntivo 

dell’esercizio finanziario  2011 così come predisposto e contenuto nell’apposita modulistica  e 

secondo la relazione illustrativa del Dirigente Scolastico e ne dispone la pubblicazione all’Albo. 

 

DELIBERA N. 08  
 

 

Punto n. 3 all’ordine del giorno 

 

La Dsga illustra brevemente  le entrate non previste e la modifica proposta dalla Dirigente già fatta 

propria dalla giunta esecutiva. Dopo breve discussione il  Consiglio  d’Istituto, accertata la 

regolarità della seduta, visto l’art. 6 D.I.  44/2001, richiamata la deliberazione consiliare n. 3 del 

14/02/2011 con la quale è stato approvato il  programma annuale 2012, vista la proposta della 

Dirigente Scolastica, verificato che lo stato di attuazione del programma richiede interventi 

modificativi rispetto alle previsioni, all’unanimità, DELIBERA di approvare le modifiche del 

programma annuale dell’esercizio finanziario 2012 come segue:  
 

ENTRATE 
Aggregato - voce - sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

02 | 01/06 Finanziamenti  USR/USP -Nuove 
tecnologie e Disabilità 
Provvedimento n. 515 del 1/2/2012- 
UST COMO- Formazione docenti 
sostegno 

  5.000,00 5.000,00 

07 | 01 Interessi 
Interessi anno 2011 

  138,01 138,01 

07 | 04 Diverse  
Storno bonifico mandato n. 383/2011 

  1.166,81 1.166,81 

  TOTALE ENTRATA 6.304,82  

 
 

SPESE 
Attività/Progetto 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

A01 Funzionamento amministrativo 
generale 
Riemissione bonifico e spese varie 

27.254,93  1.204,82 28.459,75 

P03 Ampliamento offerta formativa 
Iscrizione Istituto Perretta 

11.990,67  100,00 12.090,67 

P14 C.S.T. - Nuove Tecnologie e disabilità 
Formazione docenti 

17.002,63  5.000,00 22.002,63 

  TOTALE SPESA 6.304,82  

 
Si allegano alla delibera il mod. F (modifica al programma annuale) e il mod. G (schede illustrative finanziarie 
di modifica progetto e attività). 

 



DELIBERA N. 09 

 

 

Punto n. 4 all’ordine del giorno 

 

Vengono comunicate modifiche ed integrazioni  alle Attività integrative  per l’a.s. 2011/2012:  

 

classe/scuola meta data costo 

Classi II       scuola 

Media Foscolo                                                    

visita d’istruzione a 

VICENZA 

Aprile 32 € 

Classi III     scuola 

Media Foscolo                                                     

visita d’istruzione a 

TORINO 

Aprile/maggio 26 € 

Classi III     scuola 

Primaria “F. Filzi” e 

“F. Corridoni”                      

visita e pernottamento 

al rifugio                                                                                                  

Murelli   MONTE 

BISBINO     

 

maggio 60 € 

Classi IV     scuola 

Primaria “F. 

Corridoni”                                       

visita ai laboratori del 

Panificio Beretta                                                                                             

COMO    

 

30 maggio 3€ 

Classi IV     scuola 

Primaria “F. Filzi”                                       

Uscita in battello 12 aprile 4 € 

Scuola dell’infanzia 

Raschi 

Cinema Astra 10 novembre 3 € 

Scuola dell’infanzia 

Raschi 

Visita al Lago di 

Alserio 

11 maggio  5 €       guida 

7,60 €  pullman 

 

La Presidente del Consiglio invita tutti i docenti a comunicare tempestivamente modifiche ed 

integrazioni per tenere sempre aggiornata la pagina del sito d’Istituto relativa alle attività 

integrative. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità modifiche ed integrazioni. 

 

DELIBERA N. 10 

 

 

Punto n. 5 all’ordine del giorno 

 

In occasione delle prossime elezioni amministrative le scuole Primarie “F. Corridoni” e “F. Filzi” 

saranno sede di seggio e pertanto  saranno chiuse da venerdì 4 maggio, dalle ore 14,30 fino a 

martedì 8 maggio compreso. 

 

In occasione del ponte del 1° maggio anche gli uffici di segreteria saranno chiusi al pubblico lunedì 

30 aprile. 

 

La Dirigente illustra brevemente i risultati raccolti dalla tabulazione dei questionari somministrati 

agli studenti della Scuola Media. 

Si tratta di dati che evidenziano una valutazione positiva della scuola; non emergono particolari 

problematiche, ma contrariamente  emergono osservazioni, suggerimenti mirati, puntuali e corretti 

in un’ottica di collaborazione con l’Istituzione scolastica. 



 

Le insegnanti della scuola dell’infanzia Raschi chiedono al Consiglio che, in occasione della festa 

del 28 maggio per i bambini di cinque anni, venga autorizzato l’intervento del fotografo sig. Filippo 

Gigante (si allega richiesta).  

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

DELIBERA N.11 

 

Si concorda che la prossima  seduta si terrà venerdì 29 giugno alle ore 19,30. 

 

Non essendovi altro da aggiungere la seduta è tolta alle ore 20,00. 

 

 

 

LA SEGRETARIA                                                                                 LA PRESIDENTE 

 

Roberta Licandro                                                                                       Anna Bertolotti 

  

 

 

 


